

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ÉTATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ÉTRANGER \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.25.

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ÉTATS-UNIS \$3.00 \$1.50 \$1.00 75 Cts. POUR L'ÉTRANGER \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 21 MAI 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 333 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter. POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC., LE SOLIDAT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

L'Affaire de la Banque Américaine.

Nous venons de voir se terminer brusquement, d'une façon tout à fait inattendue, qui a vivement froissé le public, un grand procès qui le passionnait justement. En voici un autre qui commence et qui n'a pas moins d'importance. Il est à espérer que, cette fois, la justice ne s'arrêtera pas court, au beau milieu du chemin, et qu'elle fera son devoir, tout son devoir, jusqu'au bout.

Toujours la catastrophe de la rue Jean-Goujon.

Longtemps encore il sera parlé de la navrante catastrophe qui a ému le monde entier, qui a plongé dans le deuil et la désolation tant de familles appartenant à l'élite de la population de la grande capitale. Cet incendie a dépassé en horreur toutes les calamités passées dans le domaine de l'histoire. Quel insupportable mystère la Providence pose-t-elle à notre intelligence et à nos cœurs!

Ne croirait-on pas qu'il y a, dans le mouvement humain à côté de la puissance divine qui récompense les bons, on ne sait quelle puissance des ténèbres qui y fait obstacle et déchaîne les fléaux.

On ne lira pas sans intérêt la liste des objets trouvés sur les lieux du sinistre.

Les objets trouvés. Ces objets trouvés sont un nombre de plus de quatre-vingt mille. Ils sont divisés en deux catégories:

- 1. Les bijoux, vêtements, lettres, etc., recueillis sur les victimes ou ayant pu leur appartenir; 2. Les objets provenant des victimes forment un total de plus de 7,000. On remarque: Le carnet d'une dame de comptoir avec le détail des marchandises vendues par elle et dont le montant s'élève à 1,520 francs. Un lot de 30 bagues, parmi lesquelles les alliances de Mmes de Harri, Porges, de Gouaney, de la duchesse d'Alençon, etc. Un lot de 24 montres, dont celle de Mme la comtesse de Lappé, reconnue par son mari. Une montre en acier, de jeune fille, portant le numéro 22,626, avec un mousqueton en or. Un ticket de chemin de fer, retour pour Bourg la Reine, ayant certainement appartenu à l'un des membres de la famille Gosse, qui compte trois victimes. Un peigne en écaïlle dans un chignon de cheveux bruns. Un lot de 43 chapelets avec croix et médailles. Un chapeau de prêtre. 60 clefs. 42 trousseaux de clefs, dont un avec un clef de pompe. 31 agrafes de ceinture. Un carnet contenant différents noms, dont celui de M. Franche, dentiste. Un autre carnet portant le

nom de M. Richefeu, à Beaulieu sur Mer (Alpes Maritimes).

Les cartes de visite de M. et Mme Arthur Jolidot et de Mme Berthélie jeune. Un fragment de billet tracé par une main d'homme et dont il reste quelques mots. Une enveloppe à l'adresse de M. Feulard, 20 rue Saint-Georges.

Une lettre de Mme la baronne de Saint-Didier remerciant un donateur au nom de ses pauvres. Une lettre adressée à M. Masson, 120 boulevard Saint-Germain.

Un imprimé au nom de la comtesse de Lappé, comptoir No 7. Un autre au nom de la duchesse d'Uzès. Un fragment de billet de 500 francs.

Des enveloppes au nom de M. Marbeau, curé de Saint-Honoré d'Eylau.

Une carte au nom de Mme Baugnères, 19, boulevard de Courcelles.

Trois larges boutons de jaquette de dame ornés de caractères chinois. Une alliance en or, initiales: E. S. L. — X. V. — 11 octobre 1894.

Un manche d'ombrelle avec écrouillon, initiale V. B. Une médaille avec une croix, initiales N. D. S. M. D. Une médaille en or, initiales N. D. S. M. D.

Un fragment de jupe brûlée, auquel est attachée une ceinture et une poche dans laquelle on a trouvé des gants, une clef nickelée, un porte-monnaie aux initiales H. L. G. K. S. New York, un étui à fard rouge marqué Perry (London), un étui pharmaceutique contenant des pastilles et deux mouchoirs festonnés de rouge.

Deux chapeaux d'homme: un de forme haute et un de feutre mou. Un chiffre en métal blanc, aux initiales E. C. Un Christ aux initiales P. P. N.

Une médaille marquée "Ere et canon 1883."

Un nœud de ruban vert, auquel adhèrent des cheveux. Un chapeau de paille gris perles, avec plumes blanches. Des mouchoirs marqués L. S; d'autres M.

Un éventail en plumes blanches, avec couronne de baron surmontée d'un M.

Un cahier contenant le détail des numéros vendus, avec noms des acquéreurs, des billets de tombola pour une aquarelle de Mlle Abbema.

Un bas à varices marqué L. T. Une châteline en métal blanc, couronne de baron, initiales G. T.

Un porte-monnaie contenant un calendrier qui porte l'adresse Elloué, 10, rue de Bucy.

Une pomme de parapluie aux initiales L. H.

Un lambeau d'enveloppe avec un timbre oblitéré, contenant deux lettres de lettre. Une carte de visite, au nom illisible, portant un rendez-vous d'affaires.

Une somme de 1,760 francs. Un bloc d'argent, auquel adhèrent quelques pièces d'or. Un lot de 150 parapluies ou débris de parapluie. 60 pommes d'ombrelle, de canne ou de parapluie.

Une broche en forme de cœur, portant l'inscription "Christienne J. H. S.

Un lot de 79 épingles de chapeau de femme. Une broche en acier avec une figure de Vierge.

Une chaîne en métal blanc avec une médaille représentant sainte Madeleine.

Des médailles de Saint-Hubert, Saint-Léon, Notre-Dame-de-Liesse, Notre-Dame-des-Ardilles, Saint-Ignace de Loyola, Marie Alacoque, Lourdes, etc.

Une bourse en or contenant 45 francs. Un porte monnaie calciné contenant 1 fr. 20. Un autre contenant 8 francs et un monnaie de Charles X.

Un étui contenant un scapulaire à l'image de la Vierge et de l'Enfant Jésus.

Un lot de onze peignes. Un lot de boîtes à poudre de riz en or ou en argent.

Une pierre bleue entourée d'os de chat.

Une bague d'ombrelle, métal blanc, avec l'initiale V. M.

Une montre agrafe, No 13,662.

arrêtée à quatre heures et demie. Un lot de 22 montres en or ou en argent.

Un lot de cent vingt-cinq boutons. Une médaille grand module portant la date du 27 novembre 1896.

Un lot de cent trente-deux chapeaux, corsets, bottines, etc., de femmes.

Un lot considérable de chiffons. Un lot de cure-dents, lorgons, faces-à-main et divers objets, parmi lesquels un monocle de myope.

Un tour de cou en or. Un dragon ailé. Un nécessaire au cuir rouge, avec crayon et porte-plume, initiale N.

Une chaîne châteline enfilée dans un sachet de drap beige. Une broche à cheveux ornée de cinq brillants.

Une bague saphir entourée de roses, avec monture or et platine. Une ceinture hypogastrique, marquée L. H.

Les récompenses. Les récompenses que le ministère de l'Intérieur a accordées aux personnes qui ont procédé au sauvetage des victimes de la catastrophe viennent d'être publiées.

Une trentaine de médailles d'or et d'argent ont été dès la première heure, attribuées à (des civils; une cinquantaine à des

L'Abeille de dimanche prochain.

Un Crime, J. Gentil. Une Préface inédite de François Coppée. Vieux souvenir, page historique. L'homme fidèle, histoire sentimentale. Les nouveaux cardinaux. La tombe et la rose, Madeleine, poésies. Chronique de l'Élégance. Mondanités. L'Actualité, etc., etc.

Le message du président de Costa Rica.

Washington, 20 mai.—Une copie du message du président de la république de Costa Rica au congrès national du pays, qui s'est ouvert le 1er courant, a été reçu par señor Calvo, ministre de Costa Rica à Washington. Le message déclare que l'année a été assez heureuse et que les questions qui captivaient l'attention du gouvernement ont trouvé une solution très satisfaisante.

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

TRANSMISES A L'ABEILLE.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

Lamia désertée. Lamia, 20 mai.—Pendant la nuit (retard dans la transmission), Lamia est désertée à l'exception du préfet des correspondants de journaux, des opérateurs du télégraphe et de quelques autres personnes.

Le drapage de trêve méconnu. Berlin, 20 mai.—Une dépêche de Constantinople reçue cette après-midi à Berlin dit que le commandant des troupes turques en Épire a complètement échoué dans sa tentative de conclusion d'un armistice, parce que les Grecs ont méconnu le drapeau de trêve et qu'ils ont assésé, hier, avec deux bataillons, de faire une nouvelle incursion sur le territoire turc. En outre, il est établi que les Grecs ont bombardé les positions turques.

Un mariage clandestin. San Francisco, 20 mai.—Don José Barillos, veuve âgé de 19 ans de l'ex-président de la république du Guatemala, et Miss Kate Kinsey, âgée de 17 ans, fille de C. C. Kinsey, de cette ville, qui s'étaient fiancés depuis 6 mois, en dépit de l'opposition des parents de la jeune fille, ont été mariés secrètement par le Capt T. Zolovich, à bord du remorqueur Vigilant, lundi dernier. L'affaire se probablement restera longtemps secrète sans le départ de la jeune mariée pour l'Amérique Centrale sur le steamer City of Sydney. Le jeune Barillos est, dit-on, fort riche de son côté.

Deux éruptions subites. Denver, Colorado, 20 mai.—Voici la réponse de l'hon. W. J. Bryan à une invitation qui lui avait été faite d'assister à la Convention internationale minière d'or: Lincoln, Nebraska, 12 mai. IRWIN W. MAHON, Denver, Colorado.

Cher monsieur: J'ai reçu votre invitation. Il me sera impossible d'assister à une convention convoquée dans l'intérêt des mines d'or, attendu que j'ai déjà des engagements acceptés pour cette date.

Je vous remercie de cette invitation. J'espère que votre convention réussira à exciter davantage l'intérêt en faveur de l'industrie minière de l'or et de l'argent. Je ne crois pas qu'il soit de l'intérêt de ces deux métaux d'établir entre eux une séparation quelconque, même dans une convention.

W. J. BRYAN. M. Mahon a répondu immédiatement à M. Bryan pour lui déclarer qu'il ne s'agissait nullement dans cette convention de faire un monogamisme. Il lui a promis de plus qu'il serait parfaitement accueilli par la population, s'il lui était possible d'assister à cette convention.

Mort du Général Horatio King. Washington, 20 mai.—Le général Horatio King, maître général des postes, pendant une partie de l'administration de Buchanan, est mort ce matin, dans cette ville. Horatio King était venu ici, de Paris, Maine. Il était alors sous les ordres de Holt, maître général des postes. Le Président Buchanan le nomma maître général des postes, un mois avant l'expiration de son terme; il est resté en place du 1er février 1861, au 5 mars suivant. Ce fut Montgomery Blair qui lui succéda. M. King était un littérateur distingué. Il s'était retiré de la vie active, depuis 1875.

Un navire saisi par les anglais. New York, 20 mai.—Une dépêche de Kingston, Jamaïque, au Herald, annonce que le navire anglais Tartar a saisi le Bermuda qui est accusé de violation de la loi internationale. La machine du Bermuda a été détachée. Le capitaine Murphy était accusé par les officiers de la Douane de l'avoir pas fait les déclarations voulues par la loi. L'accusation a été retirée.

Les négociations de paix. Constantinople, 20 mai.—On pense que les négociations de paix seront conduites directement par la Turquie et la Grèce; puis, conformément aux précédents du traité de San Stefano, les termes en seront soumis à une conférence européenne qui se réunira probablement à Paris.

Le général Smolenski. Le général Smolenski, de l'armée grecque, qui a vaincu les Turcs à Volostino, est âgé de 55 ans; il est d'origine bavaroise. Il y a 30 ans qu'il sert sous les drapeaux.



LE GENERAL CONSTANTIN SMOLENSKI.

Le général Smolenski, de l'armée grecque, qui a vaincu les Turcs à Volostino, est âgé de 55 ans; il est d'origine bavaroise. Il y a 30 ans qu'il sert sous les drapeaux.

militaires ou à des agents de la préfecture de police. Mme Roche Sautier, propriétaire de l'hôtel du Palais, et MM. Gommery et Vaudier, chef cuisinier et aide-cuisinier de l'hôtel, recevront une médaille d'or de première classe. M. Armand Dayot, publiciste, recevra une médaille d'argent.

La préfecture de police a invité les personnes qui se sont signalées au cours de la catastrophe du Bazar de la Charité à se présenter boulevard du Palais, afin d'y recevoir des récompenses pécuniaires.

Le Costa Rica a aussi reçu communication de la proposition faite par le Guatemala d'organiser dans la République, un congrès judiciaire pour y développer l'étude des législations diverses des républiques, afin d'obtenir, autant que possible, l'uniformité dans leurs différents codes, ainsi que l'adoption d'un système monétaire unique, d'un système de poids et mesures et d'une loi commune pour l'instruction publique.

Le Président espère que les différends qui ont surgi, entre le Nicaragua et le Costa Rica, relativement au règlement de leurs lignes-frontières aboutiront à une solution satisfaisante.

Une commission va faire une levée des plans de ces régions; elle sera aidée dans ses travaux par un ingénieur civil, M. E. P. Alexander, de la Caroline du Sud, qui a été nommé par le Président Cleveland, à la requête des deux gouvernements intéressés. M. Alexander servira d'arbitre, là où il y aura désaccord.

Le Président se félicite des heureuses négociations de la commission d'arbitrage chargée de régler les questions de frontière entre la Colombie et le Pérou.

Le tout sera définitivement réglé à Washington par les légations des deux républiques.

Après de longues études, le Président a lancé un décret réformant le système monétaire et adoptant en pratique l'étalon d'or qui est maintenant la monnaie du Costa-Rica.

Une loi sur les banques sera bientôt promulguée dans l'intérêt de l'expédition des affaires.

La situation financière du pays est satisfaisante; il n'y a besoin de recourir à des emprunts, ni à de nouveaux impôts.

Le 31 mars, il y avait \$1,270,000 net à la disposition du trésor.

Domages. Vancouver, Colombie britannique, 20 mai.—Le premier des procès intentés à la suite du terrible accident de tramway au pont de Point Ellice, à Victoria, vient de se terminer. Le jury a déclaré la ville responsable.

Il a été accordé à Mme Gordon, le plaignant, dont le mari a été tué dans la catastrophe, des dommages de \$10,000. La compagnie est condamnée aux frais. De nombreux procès du même genre sont pendants.

Conclusion d'un armistice. Athènes, 20 mai.—Un armistice entre les troupes turques et grecques en Thessalie, pour une période de dix-sept jours, a été formellement conclu aujourd'hui.

Le drapage de trêve méconnu. Berlin, 20 mai.—Une dépêche de Constantinople reçue cette après-midi à Berlin dit que le commandant des troupes turques en Épire a complètement échoué dans sa tentative de conclusion d'un armistice, parce que les Grecs ont méconnu le drapeau de trêve et qu'ils ont assésé, hier, avec deux bataillons, de faire une nouvelle incursion sur le territoire turc. En outre, il est établi que les Grecs ont bombardé les positions turques.

Un mariage clandestin. San Francisco, 20 mai.—Don José Barillos, veuve âgé de 19 ans de l'ex-président de la république du Guatemala, et Miss Kate Kinsey, âgée de 17 ans, fille de C. C. Kinsey, de cette ville, qui s'étaient fiancés depuis 6 mois, en dépit de l'opposition des parents de la jeune fille, ont été mariés secrètement par le Capt T. Zolovich, à bord du remorqueur Vigilant, lundi dernier. L'affaire se probablement restera longtemps secrète sans le départ de la jeune mariée pour l'Amérique Centrale sur le steamer City of Sydney. Le jeune Barillos est, dit-on, fort riche de son côté.

Deux éruptions subites. Denver, Colorado, 20 mai.—Voici la réponse de l'hon. W. J. Bryan à une invitation qui lui avait été faite d'assister à la Convention internationale minière d'or: Lincoln, Nebraska, 12 mai. IRWIN W. MAHON, Denver, Colorado.

Cher monsieur: J'ai reçu votre invitation. Il me sera impossible d'assister à une convention convoquée dans l'intérêt des mines d'or, attendu que j'ai déjà des engagements acceptés pour cette date.

Je vous remercie de cette invitation. J'espère que votre convention réussira à exciter davantage l'intérêt en faveur de l'industrie minière de l'or et de l'argent. Je ne crois pas qu'il soit de l'intérêt de ces deux métaux d'établir entre eux une séparation quelconque, même dans une convention.

W. J. BRYAN. M. Mahon a répondu immédiatement à M. Bryan pour lui déclarer qu'il ne s'agissait nullement dans cette convention de faire un monogamisme. Il lui a promis de plus qu'il serait parfaitement accueilli par la population, s'il lui était possible d'assister à cette convention.

Mort du Général Horatio King. Washington, 20 mai.—Le général Horatio King, maître général des postes, pendant une partie de l'administration de Buchanan, est mort ce matin, dans cette ville. Horatio King était venu ici, de Paris, Maine. Il était alors sous les ordres de Holt, maître général des postes. Le Président Buchanan le nomma maître général des postes, un mois avant l'expiration de son terme; il est resté en place du 1er février 1861, au 5 mars suivant. Ce fut Montgomery Blair qui lui succéda. M. King était un littérateur distingué. Il s'était retiré de la vie active, depuis 1875.

Un navire saisi par les anglais. New York, 20 mai.—Une dépêche de Kingston, Jamaïque, au Herald, annonce que le navire anglais Tartar a saisi le Bermuda qui est accusé de violation de la loi internationale. La machine du Bermuda a été détachée. Le capitaine Murphy était accusé par les officiers de la Douane de l'avoir pas fait les déclarations voulues par la loi. L'accusation a été retirée.

Les négociations de paix. Constantinople, 20 mai.—On pense que les négociations de paix seront conduites directement par la Turquie et la Grèce; puis, conformément aux précédents du traité de San Stefano, les termes en seront soumis à une conférence européenne qui se réunira probablement à Paris.

Le général Smolenski. Le général Smolenski, de l'armée grecque, qui a vaincu les Turcs à Volostino, est âgé de 55 ans; il est d'origine bavaroise. Il y a 30 ans qu'il sert sous les drapeaux.

Le Costa Rica a aussi reçu communication de la proposition faite par le Guatemala d'organiser dans la République, un congrès judiciaire pour y développer l'étude des législations diverses des républiques, afin d'obtenir, autant que possible, l'uniformité dans leurs différents codes, ainsi que l'adoption d'un système monétaire unique, d'un système de poids et mesures et d'une loi commune pour l'instruction publique.

Le Président espère que les différends qui ont surgi, entre le Nicaragua et le Costa Rica, relativement au règlement de leurs lignes-frontières aboutiront à une solution satisfaisante.

Une commission va faire une levée des plans de ces régions; elle sera aidée dans ses travaux par un ingénieur civil, M. E. P. Alexander, de la Caroline du Sud, qui a été nommé par le Président Cleveland, à la requête des deux gouvernements intéressés. M. Alexander servira d'arbitre, là où il y aura désaccord.

Le Président se félicite des heureuses négociations de la commission d'arbitrage chargée de régler les questions de frontière entre la Colombie et le Pérou.

Le tout sera définitivement réglé à Washington par les légations des deux républiques.

Après de longues études, le Président a lancé un décret réformant le système monétaire et adoptant en pratique l'étalon d'or qui est maintenant la monnaie du Costa-Rica.

Une loi sur les banques sera bientôt promulguée dans l'intérêt de l'expédition des affaires.

La situation financière du pays est satisfaisante; il n'y a besoin de recourir à des emprunts, ni à de nouveaux impôts.

Le 31 mars, il y avait \$1,270,000 net à la disposition du trésor.

Domages. Vancouver, Colombie britannique, 20 mai.—Le premier des procès intentés à la suite du terrible accident de tramway au pont de Point Ellice, à Victoria, vient de se terminer. Le jury a déclaré la ville responsable.

Il a été accordé à Mme Gordon, le plaignant, dont le mari a été tué dans la catastrophe, des dommages de \$10,000. La compagnie est condamnée aux frais. De nombreux procès du même genre sont pendants.

Conclusion d'un armistice. Athènes, 20 mai.—Un armistice entre les troupes turques et grecques en Thessalie, pour une période de dix-sept jours, a été formellement conclu aujourd'hui.

Le drapage de trêve méconnu. Berlin, 20 mai.—Une dépêche de Constantinople reçue cette après-midi à Berlin dit que le commandant des troupes turques en Épire a complètement échoué dans sa tentative de conclusion d'un armistice, parce que les Grecs ont méconnu le drapeau de trêve et qu'ils ont assésé, hier, avec deux bataillons, de faire une nouvelle incursion sur le territoire turc. En outre, il est établi que les Grecs ont bombardé les positions turques.

Un mariage clandestin. San Francisco, 20 mai.—Don José Barillos, veuve âgé de 19 ans de l'ex-président de la république du Guatemala, et Miss Kate Kinsey, âgée de 17 ans, fille de C. C. Kinsey, de cette ville, qui s'étaient fiancés depuis 6 mois, en dépit de l'opposition des parents de la jeune fille, ont été mariés secrètement par le Capt T. Zolovich, à bord du remorqueur Vigilant, lundi dernier. L'affaire se probablement restera longtemps secrète sans le départ de la jeune mariée pour l'Amérique Centrale sur le steamer City of Sydney. Le jeune Barillos est, dit-on, fort riche de son côté.

Deux éruptions subites. Denver, Colorado, 20 mai.—Voici la réponse de l'hon. W. J. Bryan à une invitation qui lui avait été faite d'assister à la Convention internationale minière d'or: Lincoln, Nebraska, 12 mai. IRWIN W. MAHON, Denver, Colorado.

Cher monsieur: J'ai reçu votre invitation. Il me sera impossible d'assister à une convention convoquée dans l'intérêt des mines d'or, attendu que j'ai déjà des engagements acceptés pour cette date.

Je vous remercie de cette invitation. J'espère que votre convention réussira à exciter davantage l'intérêt en faveur de l'industrie minière de l'or et de l'argent. Je ne crois pas qu'il soit de l'intérêt de ces deux métaux d'établir entre eux une séparation quelconque, même dans une convention.

W. J. BRYAN. M. Mahon a répondu immédiatement à M. Bryan pour lui déclarer qu'il ne s'agissait nullement dans cette convention de faire un monogamisme. Il lui a promis de plus qu'il serait parfaitement accueilli par la population, s'il lui était possible d'assister à cette convention.

Mort du Général Horatio King. Washington, 20 mai.—Le général Horatio King, maître général des postes, pendant une partie de l'administration de Buchanan, est mort ce matin, dans cette ville. Horatio King était venu ici, de Paris, Maine. Il était alors sous les ordres de Holt, maître général des postes. Le Président Buchanan le nomma maître général des postes, un mois avant l'expiration de son terme; il est resté en place du 1er février 1861, au 5 mars suivant. Ce fut Montgomery Blair qui lui succéda. M. King était un littérateur distingué. Il s'était retiré de la vie active, depuis 1875.

Un navire saisi par les anglais. New York, 20 mai.—Une dépêche de Kingston, Jamaïque, au Herald, annonce que le navire anglais Tartar a saisi le Bermuda qui est accusé de violation de la loi internationale. La machine du Bermuda a été détachée. Le capitaine Murphy était accusé par les officiers de la Douane de l'avoir pas fait les déclarations voulues par la loi. L'accusation a été retirée.

Les négociations de paix. Constantinople, 20 mai.—On pense que les négociations de paix seront conduites directement par la Turquie et la Grèce; puis, conformément aux précédents du traité de San Stefano, les termes en seront soumis à une conférence européenne qui se réunira probablement à Paris.

Le général Smolenski. Le général Smolenski, de l'armée grecque, qui a vaincu les Turcs à Volostino, est âgé de 55 ans; il est d'origine bavaroise. Il y a 30 ans qu'il sert sous les drapeaux.

Le Costa Rica a aussi reçu communication de la proposition faite par le Guatemala d'organiser dans la République, un congrès judiciaire pour y développer l'étude des législations diverses des républiques, afin d'obtenir, autant que possible, l'uniformité dans leurs différents codes, ainsi que l'adoption d'un système monétaire unique, d'un système de poids et mesures et d'une loi commune pour l'instruction publique.

Le Président espère que les différends qui ont surgi, entre le Nicaragua et le Costa Rica, relativement au règlement de leurs lignes-frontières aboutiront à une solution satisfaisante.

Une commission va faire une levée des plans de ces régions; elle sera aidée dans ses travaux par un ingénieur civil, M. E. P. Alexander, de la Caroline du Sud, qui a été nommé par le Président Cleveland, à la requête des deux gouvernements intéressés. M. Alexander servira d'arbitre, là où il y aura désaccord.

Le Président se félicite des heureuses négociations de la commission d'arbitrage chargée de régler les questions de frontière entre la Colombie et le Pérou.

Le tout sera définitivement réglé à Washington par les légations des deux républiques.

Après de longues études, le Président a lancé un décret réformant le système monétaire et adoptant en pratique l'étalon d'or qui est maintenant la monnaie du Costa-Rica.

Un incendie au capitol de Albany. Albany, état de New York, 20 mai.—Un toit provisoire construit au-dessus de l'entrée du capitol d'Albany a pris feu, aujourd'hui à une heure de l'après-midi. Un fort vent d'est soufflait, et toutes les salles du capitol étaient remplies de fumée en cinq minutes. Aussi l'excitation a-t-elle été grande dans tous les départements. La bâtisse en flammes est construite directement en face des bureaux privés des juges de la cour d'appel, qui contiennent des documents et des livres de loi d'une grande valeur. L'incendie a été éteint, après une demi-heure de travail, sans dommage autre que la destruction du toit provisoire et d'un échafaudage. On croit que cet incendie a été causé par quelque fourneau de plombier.

Une ville détruite par un incendie. Boise, Idaho, 20 mai.—On apprend ici que la ville de Bonanza, comté de Castor, a été détruite par un incendie.